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Após concluir o man-
dato 2021/2024 com uma
arrecadação histórica,
movimentando cerca de
R$ 4 bilhões, o governo

Marco Antônio Lage
(PSB) patina nos cinco
primeiros meses da se-
gunda gestão e acaba de
ser obrigado a anunciar

medidas para reduzir em
30% o custo da máquina
pública, envolvendo todos
os 22 tentáculos da Prefei-
tura, sendo 12 secretarias,

assessorias, autarquias,
controladoria e chefia.

Previsões da Vale
contradizem versão.

Equipe de Marco Antônio, anunciada em janeiro deste ano, deverá adotar medidas para ajustar as
contas diante da queda de receita anunciada pelas secretarias de Planejamento e de Fazenda

Economia em Barão ganha
injeção de R$ 2,2 milhões com

antecipação do 13º da Prefeitura

NA DIREÇÃO CONTRÁRIA
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Ampari
desconfia da

funcionalidade
da lei que

proíbe cães
ferozes
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Prefeito
Nozinho veta
homenagem a
professora do

distrito de
Pacas
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Furtos de
celulares

durante show
de Henrique e

Juliano desafiam
polícias
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Santo Antônio
do Rio Abaixo

ganha pista
de caminhada
com academia

ao ar livre

Prussia Bier leva
produção para
Nova Lima e
São Gonçalo

será centro de
distribuição
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Belas canções
e reencontro

marcam a
edição especial
da 20ª edição

da Seresta
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Antecipação de festa e
acordo com servidores
colocam em xeque futuro
de políticos em Santa Maria

André Torres e Renata Duarte, cassados pelo juiz
eleitoral da Comarca de Ferros, recorrem da
decisão que pede ainda realização de nova eleição

Vacimóvel de João
Monlevade continua
levando vacinas por
toda a cidade
Equipe já imunizou mais de duas mil
pessoas no município

Segurados que sofreram
descontos indevidos estão
tendo atendimento
tranquilo nos Correios

Na agência da avenida João Pinheiro,
em Itabira, não teve nenhum problema

Fundação Drummond forma
colaboradores em Libras
para tornar mais inclusivo o
atendimento ao público
A iniciativa é realizada em parceria com a
Universidade Federal de Itajubá (Unifei) e tem
como objetivo qualificar o atendimento ao
público surdo nos pontos de cultura de Itabira

Prefeito garante que vai
tapar todos os buracos das
ruas da cidade

FOLHA POPULAR

“Essa operação vai chegar na sua rua, na
cidade toda”, garante Marco Antônio ao
volante de um compactador de solo

ACOM/PI

ARRECADAÇÃO
HISTÓRICA NÃO
SUPORTA MAIS
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Horóscopo de 29 de maio a 4 de junho de 2025

21/07 a 20/08

21/08 a 20/09

21/09 a 20/10

21/10 a 20/11

21/11 a 20/12

21/06 a 20/07

21/05 a 20/06

21/05 a 20/06
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21/12 a 20/01

21/01 a 20/02

ÁRIES

TOURO

GÊMEOS

CÂNCER

LEÃO

VIRGEM

LIBRA

ESCORPIÃO

SAGITÁRIO

CAPRICÓRNIO

AQUÁRIO

A edição é enviada para Itabira, Santa Maria de Itabira, Passabém, São
Sebastião do Rio Preto, Santo Antônio do Rio Abaixo, Morro do Pilar,

Itambé do Mato Dentro, Bom Jesus do Amparo, Barão de Cocais, Santa
Bárbara, Catas Altas, São Gonçalo do Rio Abaixo, João Monlevade.

PEIXES
21/02 a 20/03
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Zum!

Este período deverá favorecê-lo nos assuntos fa-
miliares e nas questões financeiras ligadas aos
amigos. Procure ser previdente porque o passa-
do pode trazer alguma coisa que o aborrecerá.

Prenúncios de melhoria geral. Boa saúde. Felici-
dade amorosa, alegrias proporcionadas por cri-
anças e lucros através de negócios imobiliários.
Tudo que fizer refletirá sobre sua família.

A elevação de sua inteligência será evidente nesta
fase em que o planeta Mercúrio está ajudando você.
Todavia, deverá evitar atritos e discussões que pos-
sa prejudicá-lo física, mental e moralmente.

Procure levar seus planos por um caminho segu-
ro e tranquilo, pois a fase que se inicia muito o
favorecerá neste sentido. Êxito amoroso, em jo-
gos, sorteios e na loteria. A cor da sorte é branco.

Dificuldades na vida doméstica e muito mau hu-
mor é o que pressagia o fluxo astral para esta
fase. Evite as discussões precipitadas e seja mais
inteligente que tudo saíra a contento.

Lute pela consecução de suas ideias e objetivos,
pois terá a seu favor as influências positivas do
planeta Júpiter. Alguém, do seu conhecimento
poderá beneficiá-lo, social e financeiramente.

Fase em que deverá evitar a indecisão, pois po-
derá deixar de realizar excelentes negócios com
ferros, aço, metais, cobre e imobiliários. Tome
decisão acertada e saiba defender seus interesses.

Sucesso em assuntos profissionais, comerciais e fi-
nanceiros. Procure cuidar também de suas questões
familiares, de sua paz espiritual e de sua tranquili-
dade geral. Será correspondido no amor e no lar.

Sendo este um período dos mais indicados, terá
nele boas oportunidades. Aproveite o bom fluxo
astral. É um bom período do ano para se definir
profissionalmente e para ganhar dinheiro.

Saiba que agora você está melhor fisicamente e
com a mente voltada para uma vida mais saudá-
vel. Aproveite as oportunidades para fazer novas
amizades e para ganhar dinheiro.

Os seus superiores reconhecerão suas qualida-
des. Faça reivindicações. É um bom período para
os que lidam com eletricidade. Influências posi-
tivas de amigos no setor amoroso.

Mente sempre alerta e voltada ao progresso de
um modo geral, muita disposição para o trabalho
e negócios ou empreendimentos imobiliários e
bastante tranquilidade na vida familiar e amorosa.

Eleições 2026
As eleições de 2026 para deputados, gover-

nadores, senadores e presidente já aguçam a ima-
ginação de políticos em todo o Brasil e não é di-
ferente em Itabira e microrregião. O prefeito de
Itabira, Marco Antônio Lage (PSB), é um dos que
já iniciaram caminhada para disputar um cargo
legislativo ou defender um nome no pleito do pró-
ximo ano. Outro que já mostra interesse em vol-
tar para o jogo eleitoral é o prefeito de São Gon-
çalo do Rio Abaixo e ex-deputado estadual Rai-
mundo Nonato Barcelos “Nozinho” (PDT). Ou-
tros nomes como o do sindicalista e ex-vereador
André Viana e o ex-vereador e ex-deputado esta-
dual Bernardo Mucida também já são ventilados
a avaliados por institutos de pesquisa.

O marketing e o buraco
Ávido pelas telinhas, o prefeito Marco Antônio

Lage (PSB) gravou vídeo ao volante de um rolo com-
pactador de solo no finalzinho de maio, para mostrar
o início da operação tapa-buracos em Itabira. Curio-
so é que em muitas ruas os buracos surgiram pouco
tempo depois do serviço de recapeamento feito pela
empresa Duro na Queda, vinda do Sul de Minas por
meio de adesão a ata de registro de preços, dispen-
sando licitação. Para quem chegou dizendo que iria
fazer apenas obras de alta qualidade...

Asfalto do Peti
Santa Bárbara entrega nas próximas semanas

a obra de asfaltamento do trecho da MG-129, que
interliga o município a São Gonçalo do Rio Abai-
xo. No total, o trajeto que pertence a Santa Bár-
bara, cerca de 10km, recebeu, visivelmente, aten-
ção especial, como devidas canaletas e uma me-
lhor compactação, contrário ao trecho que per-
tence a São Gonçalo, outros 10km, que está re-
pleto de buracos e remendos sendo executados
pela empresa responsável pelo serviço.

Passagem mais cara
A Prefeitura de Itabira e a Vita, ex-Cisne,

mantêm silêncio, mas a qualquer momento o
itabirano deverá ser surpreendido com o preço
da passagem de transporte coletivo. Informa-
ções extraoficiais apontam que a tarifa, dos
atuais R$ 3, vai para R$ 7.

O Folha Popular tentou confirmar a informa-
ção com a empresa e com a Prefeitura. Foram
enviados questionamentos via WhatsApp e e-mail
para a Assessoria de Comunicação na segunda-
feira (2), com prazo de resposta até o final do
dia. Até a manhã desta quarta-feira (4), não foi
dado nenhum retorno sobre o assunto, apesar de
a mensagem ter sido visualizada.

O projeto de lei que estabelece normas para a
criação e comércio de cães de raças considera-
das potencialmente perigosas, já chega à Câma-
ra de Vereadores fadado ao fracasso, conforme
avalia a presidente da Associação de Moradores
Protetores de Animais da Região de Itabira (Am-
pari), Kelley de Pinho Generoso.

Pelo texto lido na reunião legislativa desta ter-
ça-feira (3), a proposta proíbe a entrada, procria-
ção e comercialização de raças rottweiler, pit bull
e seus mestiços na cidade e região rural. Com base
em experiências próprias, a ativista vê a proposta
com total desconfiança. A preocupação dela é que
por ignorar pessoas qualificadas para tratar do
assunto, em sua criação, o Município crie uma
legislação rasa e que pode não funcionar.

“Não faz o menor sentido, até porque existe
o mutirão de castração e eles (poder público) não
fazem isso com os vira-latas de rua e vão fazer
com esses de raças ‘ferozes’?”

“Quando nós organizávamos, as castrações
eram feitas, enquanto eu estava na zoonoses, era
feito. Ficávamos meses no Parque de Exposições
cuidando dos animais. Devolvíamos os comuni-
tários e fazíamos adoção dos que não tinham
condições de viver na rua”, analisou a ativista.

Ela contou que a Organização Não Governa-
mental (ONG) Ampari, ficou 12 anos lutando
para que o Município fizesse a parte dele nos
trabalhos de castrações e proteção dos animais.
“E quando faz, consegue piorar o que já estava
ruim”, criticou ela.

Kelley Generoso reconhece a necessidade de uma
regulamentação legal que estabeleça regras para a
criação de cães de grande porte, especialmente raças
consideradas potencialmente perigosas. “Entretanto,
para que funcione adequadamente, a proposta preci-
sa ser discutida e definida com profissionais e insti-
tuições que dominam o assunto”, disse.

Embora seja a única instituição de proteção a
animais na cidade, Kelley Generoso lamenta o
fato de a Ampari ter sido ignorada na elaboração
da lei. A expectativa agora é que a ONG seja ou-
vida antes da aprovação e instituição da lei, já que
ela ainda passará pelas comissões do Legislativo.

Na opinião dela, ao criar uma lei como essa, é
preciso que se garanta a segurança pública e o bem-
estar dos animais, mas também considerar fatores
como a criação inadequada e o estresse, que po-
dem influenciar o comportamento dos cães. Mais
informações no “ofolhapopular.com.br”.

Ampari desconfia da
funcionalidade da lei

que proíbe cães ferozes

Leitor envia foto para o
Folha Popular denuncian-
do indicação de ‘vaga de es-
tacionamento para motos’
em passeio para pedestre. A
pintura foi feita por um su-
permercado, que fica na rua
Humberto Campos, no bair-
ro João XXIII. A fiscaliza-
ção deste tipo de situação
deve ser feita pelo Setor de
Fiscalização e Postura da
Prefeitura de Itabira.

Pode isso?
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UM GOVERNO QUE FICOU CARO

O decreto que prevê
queda de receita na Pre-
feitura de Itabira, publi-
cado pelo governo Mar-
co Antônio Lage (PSB),
na sexta-feira (30), de-
termina corte de 30%
nos gastos em todas os
22 tentáculos da admi-
nistração, que envolvem
12 secretarias, assessori-
as, autarquias, controla-
doria e chefia.

O motivo seria a que-
da de receita após estu-
dos das secretarias mu-
nicipais de Planejamen-
to (Seplan) e de Fazen-
da (Sefaz). Conforme di-
vulgado, o Orçamento
Municipal para este ano
pode cair de R$ 1,3 bi-
lhão para R$ 1,150 bi-
lhão, R$ 150 milhões a
menos. A Prefeitura in-
formou que isso aconte-
ce devido à interrupção
das atividades da mina
Cauê, da Vale, que acon-
teceu parcialmente no
início deste ano, e com
previsão de nova parada
nos dois últimos meses
de 2025, e a perda de
valor da mineração.

Contudo, a Vale ga-
rantiu, por meio do ge-
rente de Geotécnica e
Hidrogeologia da mine-
radora, Quintiliano Fer-
nandes Guerra, durante
audiência pública, no dia
12 de maio, no auditório
da Prefeitura, que a pro-
dução em Itabira deve se
manter em 25 milhões de
toneladas/ano com a
aprovação da anuência

Marco Antônio determina 30% de corte
de gastos nos 22 tentáculos da Prefeitura

para a ampliação das ca-
vas das minas do Meio e
Conceição. Já o preço do
minério de ferro segue
com tendência de se man-
ter nos próximos meses
entre 90 a 100 dólares a
tonelada, fatos que colo-
cam em dúvida os argu-
mentos da Prefeitura.

Outra informação não
oficial seria a existência
de um rombo nas contas
públicas da Prefeitura de
Itabira de mais de R$ 200
milhões, gerado princi-
palmente no segundo se-
mestre de 2024.

A Assessoria de Co-
municação negou ao Fo-
lha Popular esta infor-
mação, garantindo que
“todos os restos a pagar
de 2024 foram empenha-

dos e que todas as movi-
mentações podem ser
acompanhadas pelo Por-
tal da Transparência”. O
governo informou tam-
bém que tem trabalhado
com responsabilidade e
transparência e este ce-
nário de queda na arre-
cadação é atual em vári-
os municípios de Minas
Gerais e do país, em es-
pecial os mineradores.

Decreto
O decreto diz que

duas das principais fon-
tes de receitas do Mu-
nicípio, ICMS e Cfem,
por exemplo, têm esti-
mativas de recuo próxi-
mo de 30% no consoli-
dado de 12 meses. Já no
primeiro bimestre, a ne-

O prefeito de Santa
Maria de Itabira, André
Lúcio Torres, participará,
entre os dias 7 e 14 de
junho, da Missão Interna-
cional 2025 Mercosul
(MI Prefeitos), promovi-
da pelo Sebrae Minas. A
iniciativa visa ampliar
horizontes, conectar ex-
periências e promover o

- redução da frota de veículos da Prefeitura; 
- corte do cartão-alimentação do servidor
comissionado;
- revisão dos eventos e comemorações;
- proibição de aquisição de bens imóveis por
compra ou desapropriação;
- impossibilidade de início de obras e
instalações com recursos próprios;
- proibição de aquisição de equipamentos e
material permanente, exceto
aqueles destinados a Saúde e Educação; 
- revisão de todos os convênios e contratos; 
- suspensão temporária de pagamento de horas
extras, ressalvadas as destinadas aos setores de
limpeza e saúde, desde que inadiáveis;
- impossibilidade de contratação de pessoal
por prazo determinado, ressalvados os casos
inadiáveis, vinculados aos setores de Saúde
e Educação ou a programas especiais que
tenham prazo pré-determinado de duração; 
- redução de 30% dos gastos com material
de consumo e outros serviços e encargos,
com exceção daqueles vinculados a contra-
tos firmados com a municipalidade e os dos
setores de Saúde e Educação, nos limites das
disponibilidades de gastos;
- suspensão temporária de autorizações para
capacitações externas; 
- suspensão temporária de adiantamentos e
diárias para viagens de servidores, ressalva-
dos casos inadiáveis. 

cessidade de contingen-
ciamento chegou aos
R$ 16,2 milhões. 

Números
Conforme os estudos

da Seplan e da Sefaz, a
receita estimada na Lei
Orçamentária Anual
(LOA), de R$ 1,3 bilhão,
não será alcançada. A
previsão é de que o re-
cuo total, ao final de
2025, supere os 14%,
chegando a, no máximo,
R$ 1,15 bilhão. A queda
é mais drástica para as
fontes livres, especial-
mente naquelas que his-
toricamente mais forta-
lecem os cofres públi-
cos, por este motivo, a
necessidade de redução
de 30% dos gastos.

Veja aqui as medidas
anunciadas pelo

governo itabirano
A redução de gastos na Prefeitura
de Itabira foi estabelecida a partir
de critérios que são pontuados no

decreto da seguinte forma: 

Prefeito André Torres é selecionado para
missão internacional promovida pelo Sebrae

desenvolvimento susten-
tável dos municípios mi-
neiros por meio da ino-
vação na gestão pública.

Essa viagem marca
um momento histórico
para Santa Maria de Ita-
bira: André será o primei-
ro prefeito da cidade a in-
tegrar uma missão inter-
nacional institucional.

Entre os mais de 800 mu-
nicípios de Minas Gerais,
apenas 15 prefeitos foram
escolhidos para compor a
comitiva. A seleção, rea-
lizada pelo Sebrae, consi-
derou critérios como com-
prometimento com o de-
senvolvimento local, bus-
ca por soluções inovado-
ras e atuação proativa em

políticas públicas vol-
tadas ao fortalecimento
da economia e do em-
preendedorismo.

Durante a missão, os
participantes visitarão
instituições e projetos de
destaque na Argentina e
no Uruguai, com foco
em temas estratégicos
como mineração de lítio,

abertura de empresas,
atração de investimen-
tos, transformação digi-
tal, inovação e sustenta-
bilidade econômica. Se-
rão realizadas visitas
técnicas, encontros com
especialistas e momen-
tos de intercâmbio com
gestores e lideranças
dos dois países.

Além de representar
um marco institucional,
a participação do prefei-
to André Torres nessa
missão internacional
carrega a expectativa de
avanços concretos na
área do desenvolvimen-
to econômico.
Mais informações no

“ofolhapopular.com.br”

FOLHA POPULAR

Máquina pública cresceu em arrecadação e gastos e sofre primeiro revés
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CAI NA CONTA DIA 13

O prefeito Geraldo
Abade anunciou que a
Prefeitura de Barão de
Cocais pagará a primei-
ra parcela do 13º salá-
rio aos servidores no
dia 13 de junho. A me-
dida abrange 1.341 fun-
cionários públicos e in-
jetará cerca de R$ 2,2
milhões na economia
local, aquecendo o co-
mércio na véspera do
tradicional XIX Jubileu
de São João Batista.

O jubileu será reali-
zado entre os dias 14 e
24 de junho, na praça
Monsenhor Gerardo, em
frente ao Santuário São
João Batista. A progra-
mação será divulgada

Economia em Barão de Cocais ganha
injeção de R$ 2,2 milhões com

antecipação do 13º da Prefeitura

Anúncio foi feito nesta semana pelo prefeito Geraldo Abade e vai
estimular o comércio durante o XIX Jubileu de São João Batista

em breve. “Sabemos da
importância do 13º salá-
rio para as famílias dos
nossos servidores e para
a movimentação do co-
mércio local, especial-
mente neste período que
antecede o jubileu, uma
das festas mais tradicio-
nais de Barão de Co-
cais”, destaca Abade.

Segundo o gestor, a
antecipação do 13º é mais
uma medida de valoriza-
ção do funcionalismo.
Em 2025, a Prefeitura re-
ajustou o cartão-alimen-
tação para R$ 600, ade-
quou o pagamento dos
salários para o último dia
útil de cada mês — ante-
riormente realizado até o

quinto dia útil do mês se-
guinte — e, neste momen-
to, conclui a venda da fo-
lha de salários para a Cai-
xa Econômica Federal.

No caso da venda da
folha, o recurso que será
arrecadado – R$ 1,3 mi-
lhão – custeará a cons-
trução de um novo ane-
xo municipal, ampliando
espaços de trabalho e
oferecendo maior co-
modidade tanto para ser-
vidores quanto para o pú-
blico atendido. “Estamos
atentos às necessidades
dos servidores e compro-
metidos em conquistar
soluções que tragam be-
nefícios para toda a comu-
nidade”, concluiu Abade.

O veto ao projeto de
lei que denomina a Es-
cola Municipal de Pacas,
distrito de São Gonçalo
do Rio Abaixo, como
Escola Municipal de
Tempo Integral Maria
Eunice Moreira Bicalho,
deverá agora ser apreci-
ado pelo plenário da Câ-
mara Municipal.

De autoria do verea-
dor Marcos Antônio Bi-
calho “Kito” (PV), a no-
menclatura proposta é
uma homenagem à pro-
fessora Maria Eunice
Moreira Bicalho “Nici-
nha”, que nasceu no dis-
trito de Santa Rita de
Pacas em 17 de abril de
1958, falecendo em
março de 1996, aos 38
anos de idade.

Conforme a justifica-
tiva do vereador; “após
sua formação como pro-
fessora, Nicinha iniciou

Nozinho veta homenagem a
professora do distrito de Pacas
Profissional dedicou a vida à carreira e faleceu aos 38 anos de idade

SÃO GONÇALO DO RIO ABAIXO

sua trajetória profissional
em 1976 na Escola Esta-
dual de Pacas, hoje muni-
cipalizada, onde dedicou
quase 20 anos ao ensino,
promovendo o crescimen-
to intelectual e humano de
seus alunos, sendo uma
referência por seu com-
promisso com a aprendi-
zagem e o bem-estar de
todos à sua volta”.

Contudo, o prefeito
Raimundo Nonato Bar-
celos “Nozinho” (PDT),
optou em desconsiderar

a homenagem à profes-
sora. “Devido aos víncu-
los históricos, culturais e
afetivos da comunidade
escolar, no caso da Es-
cola Municipal de Pacas,
fundada em 1962, o
nome está enraizado na
identidade local, refe-
rência regional, um ver-
dadeiro símbolo de per-
tencimento, continuidade
e memória para gerações
de alunos, educadores e
moradores da região”,
justifica o prefeito.

Em São Gonçalo,
existem outras três esco-
las de tempo integral;
Escola Municipal de
Tempo Integral Ioleide
Aparecida Pessoa Araú-
jo, Escola Municipal de
Tempo Integral Maria de
Lourdes Duarte Moreira
dos Santos e Escola de
Tempo Integral de Var-
gem Alegre.

“A denominação da
Escola Municipal de
Tempo Integral Maria
Eunice Moreira Bicalho
é um tributo merecido à
trajetória de uma educa-
dora que dedicou sua
vida à transformação da
comunidade e à formação
de gerações”, comple-
menta o vereador Kito.

O veto ao projeto pode
ser derrubado pela Câma-
ra se obtiver em plenário
a maioria simples, ou
seja, cinco votos.

Homenagem
está sendo

proposta pelo
vereador Kito

Feira da Economia
Popular e Solidária celebra

o Dia dos Namorados
 com programação cultural

e gastronômica

O Centro da Econo-
mia Popular e Solidária
de João Monlevade re-
aliza nos dias 12, 13 e
14 de junho a Feira da
Economia Popular e
Solidária. O evento terá
programação especial
para celebrar o Dia dos
Namorados, com shows
ao vivo, gastronomia,
artesanato e produtos
da agricultura familiar.

A programação mu-
s ica l  te rá  in íc io  na
quinta-feira (12), às
20h,  com o show
“Marquinhos  canta
Fábio Júnior”, em um
reper tór io  acús t ico
que promete emocio-
nar o público. Na sex-
ta-feira (13), às 20h,
será a vez de Mário
Afrânio apresentando
o melhor do MPB e do
pop rock em um show
acústico imperdível.

JOÃO MONLEVADE

Em todos os dias,
haverá exposição de
ar tesanato,  plantas ,
comidas mineiras, be-
bidas geladas e produ-
tos da agricultura fa-
miliar. Nos dias 12 e
13, a feira será das 16h
às 22h e no sábado
(14), das 7h às 12h.

O centro está localizado
na rua do Andrade,

nº 154, bairro José Elói

FOLHA POPULAR

FOLHA POPULAR
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INVESTIMENTOS ESTRUTURANTES

O santo-antoniense
vai ganhar em breve uma
pista de caminhada e uma
academia ao ar livre para
realizar exercícios físi-
cos. As obras do comple-
xo de lazer e esporte
acontecem na calçada da
rua Nelson Edson Porto.

Conforme o secretário
municipal de Obras,
Leony Geraldo de Maga-
lhães, as obras são realiza-
das com recursos próprios
da Prefeitura e estão em
fase final de acabamento.

O complexo, com
extensão total de 700
metros, teve a obra di-
vidida em duas etapas.
A primeira foi realizada
entre 2021 e 2022. O
projeto em conclusão,
entretanto, supera as
propostas iniciais do
projeto. Além da pista
de caminhada, serão en-
tregues de uma só vez a
expansão do calçamen-
to; nova praça equipada

Santo Antônio do Rio Abaixo ganha pista
de caminhada com academia ao ar livre

Outra obra aguardada
pela população é a pavi-
mentação e revitalização
da rua Joaquim Pereira
Chaves, na região cen-
tral da cidade. Os traba-
lhos para recuperação da
via já foram iniciados.

A rua, que havia re-
cebido calçamento há
pouco menos de três
anos, foi significativa-
mente danificada pelas
fortes chuvas que caíram
na cidade em 16 de abril.
Diante de tamanha des-
truição, mesmo não es-
tando prevista no Orça-
mento Municipal, o pre-
feito escolheu recom-
pensar a comunidade lo-
cal e refazer toda a via.

Os bloquetes velhos
estão sendo totalmente
substituídos por novos
e a via receberá infra-
estrutura geral, que in-
clui desde canalização
com assentamento de
tubulação, assentamento
de guia (meio-fio) em
trecho reto e calçada. A

com aparelhos de ginás-
tica ao ar livre, expansão
da rede elétrica e nova
iluminação pública.

Somente nessa se-
gunda etapa, tirando os
equipamentos de ginás-
tica, estão sendo inves-

tidos R$ 392.461,41.
“Essa é uma obra que

vai transformar a região,
promovendo mais quali-
dade de vida, segurança
e incentivo à prática de
atividades físicas e à
convivência comunitá-

ria”, promete o prefeito
Alexandre Rodrigues de
Souza (PRD) por meio
de placa informativa.

A inauguração deve
acontecer assim que fo-
rem concluídas as insta-
lações elétricas.

Essa é uma obra
que vai trans-

formar a região,
promovendo

mais qualidade
de vida

O complexo, com extensão total de 700 metros,
teve a obra dividida em duas etapas

Recuperação de via

danificada pelas chuvas

A obra inclui a pavi-
mentação e revitaliza-
ção da rua interligada

Joaquim Pereira
Chaves e Joaquim

Duarte Neto

obra, que também está
sendo paga inteiramente
pela Prefeitura, vai cus-
tar aos cofres públicos
R$ 186 mil e está previs-
ta para ser inaugurada
ainda neste primeiro se-
mestre do ano.

Segundo o secretário
de Obras, a intenção da
Prefeitura era entregar a
nova rua de imediato. En-
tretanto, a previsão preci-
sou ser alterada em fun-
ção do tempo chuvoso.

“Devido às fortes
chuvas do mês anterior,
a pavimentação dessas
vias foi severamente da-
nificada. Diante disso, a
gestão municipal decidiu
não apenas realizar repa-
ros, mas promover a
substituição completa do
calçamento, garantindo
um pavimento novo,
mais resistente e de mai-
or qualidade e com isso,
o prefeito decidiu es-
perar passar as chuvas
para entregar um servi-
ço completo”, justifi-

cou Leony Magalhães.
“As obras seguem

em ritmo acelerado e,
em breve, entregaremos
mais uma melhoria sig-
nificativa para a nossa
população”, completou.

FOTOS: ACOM/PSARA
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NO PARQUE DE EXPOSIÇÕES DE ITABIRA

“Pessoal, furtaram o
meu celular, um iPhone,
capa branca, durante o
show de Henrique e Ju-
liano, no sábado (31), no
Parque de Exposições.
Por favor, tudo pessoal e
profissional está neste
aparelho. Deus, toca no
coração, quem pegou ou
souber de quem pegou,
devolva por favor”.

Esse foi apenas um
dos apelos que invadiram
as redes sociais no do-
mingo, 1º de junho. Uma
das vítimas armazenava
no aparelho informações
sigilosas da empresa em
que trabalha.

Dezenas de pessoas
que foram ao Parque de
Exposições Virgílio Ga-
zire assistir ao show da
dupla sertaneja voltaram
para casa revoltadas,
tristes e angustiadas de-
pois de terem o aparelho
de celular furtado.

Os furtos também es-
tamparam manchetes de
sites e jornais da cidade,
além de terem alimenta-
do discussões em grupos
de WhatsApp durante o
final de semana. Até o
fim da tarde de domin-

A Câmara Municipal
de São Gonçalo do Rio
Abaixo realizou na se-
gunda-feira (2), uma
nova oficina do Parla-
mento Jovem. Os encon-
tros acontecem semanal-
mente na Escola Estadu-
al Desembargador Mo-
reira dos Santos, através
da Escola do Legislativo
Isabel Rodrigues.

A primeira atividade
do programa político no
mês de junho contou
com a presença do his-
toriador são-gonçalense,
Danilo de Souza Ferrei-
ra, trazendo à discussão

Furtos de celulares durante show de
Henrique e Juliano desafiam polícias

go, o número de ocorrên-
cias registradas pela Po-
lícia Militar acusando
furto do telefone móvel,
passava de 30. A maior
parte das vítimas procu-
rou a Polícia no final do
show, assim que deram
falta do aparelho.

Procurada pelo Folha
Popular, a Polícia Mili-
tar informou, por meio
de sua Assessoria de
Comunicação, que duas
pessoas foram presas em
flagrante por furto de
celulares no Parque de
Exposições e um homem
foi preso vendendo pul-
seiras de camarote furta-
das no local. Entretanto,
a corporação não era res-
ponsável pelo evento. As
prisões, bem como os
registros de ocorrências,
foram feitas do lado de
fora da festa.

A orientação da cor-
poração para as vítimas
que não registraram o
boletim de ocorrência
no local do furto, é pro-
curar um posto da PM
ou algum canal de co-
municação para fazê-lo.
“Destacamos que os re-
gistros podem ser feitos

posteriormente e por di-
ferentes canais, motivo
pelo qual os dados estão
sendo contabilizados
pela Secretaria Estadu-
al de Segurança Públi-
ca, órgão responsável
por centralizar e siste-
matizar as estatísticas
de criminalidade no es-
tado”, diz em nota.

Nem a Polícia Militar
ressalta que informações
sobre os autores e dos cri-
mes podem ser repassadas

de forma anônima através
dos números 181 ou 190.

Para reduzir o prejuí-
zo, a PM ainda repassou
algumas dicas que servi-
rão para travar o aparelho
e impedir que o marginal
acesse os aplicativos ban-
cários e outras informa-
ções pessoais da vítima.

A organização do
evento e nem a seguran-
ça ainda não se pronun-
ciaram oficialmente so-
bre o ocorrido.

A ação criminosa acontece poucas horas de-
pois de a Polícia Civil de Minas Gerais publi-
car no portal de notícias da instituição matéria
informando sobre a prisão de uma mulher autu-
ada em flagrante após investigação sobre a co-
mercialização de celulares alvo de crimes. Ela
foi detida na quinta-feira (29), com mais de 100
celulares sem comprovação de procedência.

A suspeita foi identificada depois que diver-
sas pessoas, motivadas pela divulgação do pro-
grama Tá Entregue, implementado pela PCMG
no final de 2024, procuraram a Delegacia Regi-
onal em Itabira para devolver aparelhos que se-
riam objeto de furto e roubo.

Em diversos casos, a venda dos aparelhos te-
ria sido realizada pela mulher presa na quinta-fei-
ra. Por meio de levantamentos, os policiais verifi-
caram que a suspeita já possuía registros pelos
crimes de receptação qualificada de celulares.

Entre essas dicas, o registro de BO imediatamente
pode fazer a diferença em relação ao tamanho do
prejuízo, bloquear o Imei do aparelho (entre em
contato com sua operadora para solicitar o blo-
queio); - alterar senhas de contas vinculadas ao
celular (e-mail, bancos, redes sociais); desconectar e
bloquear remotamente o aparelho; informar a insti-
tuição bancária e pedir bloqueios preventivos naquele
aparelho, além de solicitar o bloqueio do chip.

Mulher é presa com mais de 100
celulares roubados e furtados

DIVERSIDADE CULTURAL

 Alunos do Parlamento Jovem de São
Gonçalo participam da oitava oficina

o patrimônio histórico e
os direitos culturais; esse
último tema norteia a
atual edição do projeto.

Durante o encontro,
os jovens parlamentares
discutiram a importância
do acesso à cultura como
um direito fundamental,
refletindo sobre as desi-
gualdades no acesso a
bens culturais e a neces-
sidade de políticas públi-
cas que valorizem e pro-
movam a diversidade
cultural local. A troca de
experiências e ideias evi-
denciou o papel transfor-
mador da cultura na for-

Esta é a nona edição
do Parlamento Jovem re-
alizada pela Câmara de
São Gonçalo. O programa
é realizado em uma par-
ceria das câmaras muni-
cipais mineiras com a As-
sembleia Legislativa de
Minas Gerais, visando en-
volver jovens estudantes
no processo democrático,
simulando o trabalho par-
lamentar e oferecendo-
lhes a oportunidade de vi-
venciar a política e a ela-
boração de leis.

O próximo encontro
do projeto acontecerá na
terça-feira, 10 de junho.

mação cidadã e no for-
talecimento da identida-
de comunitária. Instiga-
dos pelo historiador Da-

nilo Ferreira, os partici-
pantes destacaram a re-
levância de espaços cul-
turais acessíveis, o incen-

tivo a manifestações tra-
dicionais e contemporâ-
neas, bem como a valori-
zação dos artistas locais.

O encontro teve a presença do historiador são-gonçalense, Danilo Ferreira

INTERNET

ACOM/CMSGRA
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EXPANSÃO

A Cervejaria Prussia
Bier, de São Gonçalo do
Rio Abaixo, está de mu-
dança para Nova Lima. A
instalação na Região
Metropolitana de Belo
Horizonte faz parte de
um plano de expansão
que se prepara para do-
brar sua capacidade pro-
dutiva. A projeção de
crescimento passa da
produção dos atuais 80
mil litros por mês para
160 mil litros, segundo
informou o empresário-
proprietário, Fernando
Couto.

Além de produzir os
próprios rótulos, em
Nova Lima, a Prussia vai
assumir também o pro-
cesso de produção e en-
vase de bebidas de ou-

Prussia Bier leva produção para Nova Lima e
São Gonçalo passa a ser centro de distribuição

tras marcas do setor.
Com isso, a capacidade
de produção do envase
passa de mil latas por
hora, para seis mil latas
por hora.

A decisão da Prussia
acompanha uma tendên-
cia entre as cervejarias
mineiras. A fábrica vai
funcionar no bairro Jar-
dim Canadá, considera-
do polo cervejeiro, um
dos principais do país.
“Nós estamos indo para
a Região Metropolitana
de Belo Horizonte e va-
mos funcionar no Jardim
Canadá, que é o celeiro
natural de bebidas. Di-
versas cervejarias artesa-
nais foram e continuam
a ser instaladas nesse lo-
cal. Em todo o estado de

objetivo que ajudou na
decisão do empreendi-
mento. Atualmente, a
cervejaria atende direta-
mente demandas do Vale
do Aço, Médio Piracica-
ba e grande BH, além de
100 pontos de venda ter-
ceirizados espalhados
por Minas Gerais e Rio

de Janeiro. Mas 70% da
demanda está concentra-
da na Região da Metro-
politana Belo Horizonte.

Apesar da transferên-
cia da fábrica de São
Gonçalo do Rio Abaixo
para Nova Lima, a em-
presa não estará encer-
rando suas atividades na
cidade onde nasceu. No
município, será mantido
um centro de distribui-
ção da bebida. “Estamos
levando a produção para
Nova Lima. A unidade
de São Gonçalo passa a
funcionar como distri-
buidora. Então não esta-
mos encerrando ou fe-
chando as portas”, afir-
mou o empresário.

Embora não tenha ar-
riscado nenhum núme-

ro, Fernando Cota disse
que a empregabilidade
no município de origem
pode até aumentar e que
a população nem perce-
berá a mudança. Tudo
que a população vai sa-
ber, é o que for contado.
Por outro lado, uma vez
que estão em processo
de ascensão, todos ga-
nham: a cidade, a clien-
tela e a marca.

Fernando Cota disse
reconhecer o que São
Gonçalo foi e representa
para a Prussia e afirma
que isso não vai mudar. “É
importante dizer, enquan-
to empresa, que a gente
espera e continua contan-
do com o apoio da cidade
tanto institucional e clien-
tela”, disse o empresário.

Minas Gerais existem
atualmente mais de 222
cervejarias e ao dar esse
passo definitivo, a Prus-
sia Bier se mantém
como competitiva e
avançando”, comemo-
rou o empresário.

Aumentar a capilari-
dade de vendas é outro
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SÃO SEBASTIÃO DO RIO PRETO

A noite de sábado, 31
de maio, foi de sinfonia,
cantoria popular, reencon-
tros, romantismo, boas
lembranças e quitandas
com a edição especial da
20ª Seresta de São Sebas-
tião do Rio Preto.

O evento atraiu gran-
de público à praça do
Rosário, que recebeu es-
trutura completa, além
de uma pequena e deco-
rativa cozinha de madei-
ra com fogão a lenha e
artefatos da roça. Não
faltaram também quen-
tão e mesa com quitan-
das, à vontade. Como de
costume, teve ainda ga-
linhada com arroz, cal-
dos e bebidas quentes e
frias nas barraquinhas.

Promovida por mora-
dores da cidade e com
apoio da Prefeitura, a 20ª
Seresta contou com a
apresentação da Banda
Sinfônica Maria Imacu-
lada, da cidade de Sabi-
nópolis e de Quincas da
Viola, da cidade de San-
tana do Riacho, na Serra
do Cipó, que entoou as
populares serestas com
participação do público,
que cantou junto por meio
de uma livreto com can-
ções selecionadas, um
convite à nostalgia e à
memória do que passou,
mas que deixou saudades.

A seresteira Romilda
Duarte Fernandes, con-
tou que está participan-
do da preparação da fes-
ta há 15 anos e a cada
edição, tem mais apego
e amor. “Este é um mo-
mento de trazer de volta
os sebastianenses e ami-
gos que gostam de seres-
ta, por isso me apeguei à
festa, que representa
amor, amizade, fortes

Belas canções e reencontro marcam a
edição especial da 20ª edição da Seresta

abraços e boa música
cantada em grupo”, dis-
se, agradecendo à prefei-
ta Andréa Otoni pela
confiança e apoio.

Outro personagem
ícone da festa é Hernane
Madureira Ferreira, um
dos idealizadores da Se-
resta em São Sebastião
do Rio Preto. Ele lembra
que tudo começou com
os encontros entre ami-
gos nos fins de semana
para um bate-papo, can-
toria e violão. “Nos en-
contros de fins de sema-
na entre amigos aqui em
São Sebastião era com
bom bate-papo e violão.
Foi aí que surgiu a ideia
de realizar uma seresta,
para reencontrar os ami-
gos. Foi no ano de 2002.
Lembro que convidei a
saudosa Lalá [Geralda
Antônia da Silva], mas
primeiro convidei a Ni-
cinha [Nícia Maria Cam-
polina], que ficou meio
assim, aí convidei a Lalá
e ela ficou bem empol-
gada. No dia, a cidade

estava vazia e a Lalá che-
gou para mim e disse; ‘o
que vamos fazer? Não vai
vir ninguém’. Aí disse
que se não viesse nin-
guém, nós dois iriamos
cantar assim mesmo. Ti-
nha um vilão, então nós
vamos cantar. Mas quan-
do chegou 10h da noite,
a praça estava ‘roiada’ de
gente. Muito mais gen-
te que nós esperávamos.
Aí, graças a Deus, foi
um sucesso, virou tradi-
ção e estamos na vigé-
sima edição. Na verda-
de, esta deveria ser a
23ª, mas em 2021, 2022
e 2023 não teve devido
à pandemia”, lembrou.

A prefeita Andréa
Aparecida Otone de
Souza (PSD), falou so-
bre a importância cultu-
ral e sentimental da Se-

resta de São Sebastião,
que compõe o calendá-
rio oficial de eventos do
Município. “É uma fes-
ta peculiar, festa dife-
rente e tradicional, que
une nosso povo de São
Sebastião, atrai os se-
bastianenses que moram
fora, que vêm para pres-
tigiar e rever os amigos.
A seresta é diferente, ela
é maravilhosa e neste
ano, na vigésima edição,
ficou mais especial com
a banda sinfônica, novi-
dade que todos aprova-
ram. Só tenho que
agradecer a Romilda
Duarte, que está no co-
mando desta bela festa,
ao secretário de Cultura,
Ramon Tolentino, que
está à frente da produção
e a todos os envolvidos”,
disse Andréa Otoni

Hernane Madureira foi um dos criadores da festaRomilda Duarte está há 15 à frente da Seresta

Seresta contou com bom público, canções selecionadas e contoria em coro

Banda sinfônica foi a novidade da 20ª edição

Quincas da Viola comandou a seresta

Andréa Otone dando boas-vindas ao prefeito de
Santo Antõnio, Alexandre Rodriges e comitiva

Além de muita música, festa contou com
comidas e bebidas típicas e quitandas delivery

Andréa Otone ao lado de Vânia Basílio; ex-prefeito
de São Sebastião Sebastião Quintão, Romilda
Duarte, e ex-prefeito de Passabém Ronaldo Sá

FOTOS: FOLHA POPULAR - MAIS FOTOS EM OFOLHAPOPULAR.COM.BR


